



**ACADÉMIE  
DE BORDEAUX**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Direction des services départementaux  
de l'éducation nationale  
des Landes

*Cabinet de l'Inspecteur d'académie*

Mont de Marsan, le 26 février 2021

**Cabinet  
de l'Inspecteur d'académie  
DASEN des Landes**

Affaire suivie par :  
Bruno BREVET  
Tél : 05.58.05.66.60

5 avenue Antoine Dufau  
B.P. 389  
40012 MONT DE MARSAN cédex

L'Inspecteur d'académie  
Directeur académique des services de l'Education  
nationale des Landes

à

Mesdames et messieurs les directrices et directeurs  
d'école  
Mesdames et messieurs les enseignants

Mesdames et messieurs les directrices et directeurs,

Mesdames et messieurs les enseignants,

Depuis presque une année, l'épidémie impacte nos vies personnelle et professionnelle en déplaçant les habitudes et les repères, en imposant des contraintes inédites. Pour vos fonctions d'enseignement et/ou de direction, les gestes professionnels se trouvent modifiés et nécessitent de constantes adaptations.

Malgré le contexte, je sais combien vous êtes attentifs à maintenir les apprentissages et à favoriser un climat serein de classe. C'est toute votre expertise qui se trouve mobilisée pour maintenir l'école comme le lieu de transmission des savoirs. Par tous les témoignages directs ou indirects, je le mesure quotidiennement et je vous en remercie vivement.

Chacun d'entre nous fait face par le collectif. Au sein des écoles, entre professionnels, avec les partenaires, avec tous ceux qui se mobilisent autour des élèves, cette force vit par la cohésion entre tous et vous en êtes les premiers acteurs.

Cette durée inédite de crise peut interroger comme elle peut fatiguer car le retour à une normalité se fait attendre. Pour autant des évolutions interviennent. Vous savez ainsi que les tests salivaires ont commencé aujourd'hui dans une école du département. Ces tests concerneront de préférence l'établissement entier, élèves comme personnels, sur la base de l'autorisation préalable des représentants légaux pour les élèves, et de l'accord des personnels qui se font tester. Ils sont complémentaires des tests antigéniques, qui continuent à être déployés dans les collèges et les lycées.

La montée en charge interviendra dès la semaine prochaine, prioritairement dans des secteurs où serait repérée une circulation plus intense du virus. Deux médiateurs anti-COVID19 sont en cours de recrutement par mes soins pour accompagner les personnels de santé et les directeurs/directrices d'école concernés par les tests.

En parallèle, de nouveaux masques seront livrés rapidement dans des écoles relais dans les prochains jours.

De nombreux autres points pourraient être abordés et j'en retiendrai un, concret, concernant la nécessité d'organiser des réunions en visio-conférence et non plus en présentiel dès lors que plus de 6 personnes sont concernées (présentes). Vous disposez ainsi, par le lien suivant, d'outils recommandés par nos soins qui offrent fiabilité et sécurité (Via, ma classe virtuelle (Portail Arena), Rendez-vous de Renater (Apps Education), Big blue button (Apps Education)). Voir : <https://blogacabdx.acbordeaux.fr/numerique40/2020/11/04/visio-conference-deux-outils-pour-vos-reunions-a-distance/>

Sachez que nous sommes pleinement mobilisés pour accompagner et faciliter le plus possible l'exercice de votre mission auprès des élèves. Une fois encore, je veux vous remercier très sincèrement de tout ce que vous faites quotidiennement.

Ts cordialement,



Bruno BREVET